



Herr  
Präsident des Bundesrates

Zur Zahl 3265/J-BR/2017

Die Bundesräte David Stögmüller, Freundinnen und Freunde, haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Wechsel von KabinettsmitarbeiterInnen in staatsnahe Betriebe und in die Verwaltung (BMJ)“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 9:

Im angesprochenen Zeitraum gab es in meinem Ressort keine anfragerelevanten Wechsel von Kabinettsmitarbeiterinnen oder Kabinettsmitarbeitern.

Wien, 1. Februar 2018

Dr. Josef Moser

